

Ehrenamtliche Helden gesucht: Bezirksmedaille für herausragendes Engagement!



Das Bezirksamt Mitte von Berlin hat bekannt gegeben, dass ab sofort Vorschläge für die Verleihung der **Bezirksverdienstmedaille 2024** entgegengenommen werden. Interessierte Bürger haben bis zum 31. März 2024 die Möglichkeit, Personen zu nominieren, die sich durch herausragendes ehrenamtliches Engagement in Berlin-Mitte ausgezeichnet haben. Bis zu acht Personen können in diesem Jahr honoriert werden, was die Bedeutung und den Stellenwert ehrenamtlicher Arbeit in der Region unterstreicht.

Die Nominierungen müssen eine ausführliche Begründung sowie persönliche Informationen zur vorgeschlagenen Person enthalten. Diese Angaben sind wichtig, um die Verdienste der Nominierung angemessen würdigen zu können. Die endgültige Entscheidung über die Preisträger wird gemeinsam vom Bezirksamt sowie der Vorsteherin der

Bezirksverordnetenversammlung getroffen.

Details zur Einreichung

Vorschläge können schriftlich oder per E-Mail eingereicht werden, wobei die Einreichungsadresse das Bezirksamt Mitte, Pressestelle, 13341 Berlin, oder die E-Mail-Adresse **presse@ba-mitte.berlin.de** umfasst. Hierbei sind der Lebenslauf, Name, Anschrift sowie das Geburtsdatum der vorgeschlagenen Person anzugeben. Die festliche Verleihung der Medaille wird im Jahr 2025 stattfinden und durch die Bezirksbürgermeisterin Stefanie Remlinger sowie die Bezirksverordnetenvorsteherin Jelisaweta Kamm, beide von den Grünen, durchgeführt.

Die Bezirksverdienstmedaille wird jährlich von den Verantwortlichen des Bezirks verliehen, um ehrenamtliches Engagement und persönliche Leistungen von Bürgerinnen und Bürgern im Bezirk zu würdigen. Dies zeigt die Wertschätzung der Stadt für all jene, die sich aktiv für die Gemeinschaft einsetzen. Laut **berlin.de** können die Vorschläge bis Ende März eines jeden Jahres eingereicht werden, was den Bürgern genügend Zeit gibt, um die Verdienste ihrer Kandidaten im Detail darzustellen.

Erweiterung der Anerkennungskultur

Zusätzlich zur Bezirksverdienstmedaille gibt es in Berlin zahlreiche Möglichkeiten, ehrenamtliches Engagement zu würdigen, wie die jährliche Auszeichnung der **Berliner Ehrennadel für besonderes soziales Engagement**, die vom Land Berlin verliehen wird. Diese Auszeichnung findet im Rahmen einer Zeremonie im Roten Rathaus statt und würdigt 24 besonders engagierte Bürger.

Die Vorschläge für diese Ehrung können ganzjährig eingereicht werden, jedoch auch hier endet die Frist jeweils am 31. März. Die Auswahl erfolgt durch ein Gremium, das sich aus Mitgliedern der Senatsverwaltung und anderen Institutionen

zusammensetzt. Dies fördert die Transparenz und Akzeptanz der Auszeichnungen.

Beide Auszeichnungen reflektieren die Wichtigkeit und das Potenzial der Bürgerbeteiligung in der Gesellschaft. Sie zeigen, dass jeder Beitrag zählt und die Anstrengungen von Einzelnen in der Gemeinschaft entsprechend gewürdigt werden.

Statistische Auswertung

Ort: Butzbach, Deutschland

Vorfall: Gesundheitskrise

Ursache: Mutation des Coronavirus

Beste Referenz: [merkur.de](https://www.merkur.de)

Weitere Infos: healthtopics.vetmed.ucdavis.edu

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)